



10.11.2014

"Mit klingelingeling und bum, bum, bum, zieh'n wir vergnügt im Kreis herum"

Endlich war es wieder soweit. Die Kita "Volltreffer" feierte ihr Laternenfest. Die selbstgebastelten Laternen der Kinder schmückten den Gemeindesaal des Korps Berlin Südwest (Matthias und Anni Lindner). In Erinnerung an Sankt Martin, der seinen Mantel teilte, trällerten wir Laternenlieder. Auch der Festschlager durfte nicht fehlen: "Mit klingelingeling und bum, bum, bum, zieh'n wir vergnügt im Kreis herum".

Ein besonderer Höhepunkt ist, wie jedes Jahr, die Märchen-Aufführung durch die Mitarbeiter. Diesmal präsentierten wir mit schauspielerischer Überzeugung, Spaß und Showeinlage das "Märchen vom dicken, fetten, Pfannkuchen". Die Polizei sperrte für unseren Laternenumzug auch wieder die Straße ab, und die tollen Laternen leuchteten im Sternenglanz. Ein ganz herzliches "Danke schön" für die musikalische Begleitung gilt drei Gemeindemitgliedern des Korps Berlin Südwest.

Viele Gäste lobten das gelungene Fest, und freuen sich schon auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: "Ich geh mit meiner Laterne".